

Ratssitzung am 26.5.2011

TOP: Fragen des Rates an die Verwaltung

Fraktion B⁹⁰/DIE GRÜNEN (per e-mail v. 21.5.11)

Wie weit ist die Stadt Schwelm im Verfahren der neuen Konzessionsverträge?

Antwort Verwaltung

Mit der Berichtsvorlage Nr. 162/2010 wurde der Finanzausschuss in seiner Sitzung am 9.9.2010 über die zum 1.1.2013 anstehende Neukonzessionierung der Leitungsnetze für Strom und Gas unterrichtet.

Die angekündigte Bekanntmachung im Bundesanzeiger über den Ablauf der derzeitigen Konzessionsverträge mit der AVU Gevelsberg zum 31.12.2012 und die Aufforderung zur Interessenbekundung über den Abschluss neuer Konzessionsverträge mit einer Laufzeit von 20 Jahren ist am 22.12.2010 erfolgt.

Innerhalb der vorgegebenen 3-Monatsfrist haben 2 Unternehmen aus angrenzenden Nachbarstädten eine Interessenbekundung abgegeben.

Bei mehreren Bewerbern um eine Konzession ist die Stadt verpflichtet, die Grundsätze der Gleichbehandlung und der Transparenz einzuhalten und später die maßgeblichen Gründe für ihre Auswahlentscheidung öffentlich bekannt zu machen.

Vor diesem Hintergrund hat die Verwaltung sowohl Kontakte mit ebenfalls „betroffenen“ Nachbarstädten als auch Kontakte mit Beratungsfirmen über eine externe Verfahrensbegleitung aufgenommen. Erste Gespräche auf Verwaltungsebene der Nachbarstädte mit Beratungsfirmen über die weitere Auswahlentscheidung und über eine mögliche Verfahrensbegleitung sind vereinbart worden und haben zum Teil bereits stattgefunden. Dies gilt auch für eine evtl. mögliche kommunale Zusammenarbeit.

Die Verwaltung beabsichtigt, nach Abschluss aller Gespräche zeitnah in den Gremien über die weitere Vorgehensweise bei der Stadt zu berichten.